

Freie Bahn für Rad und Inline

Landesstraßen zwischen Heiligenrode und Nieste Sonntag ab 10 Uhr für Autos gesperrt

NIESTETAL / STAUFENBERG.

Jede Menge los: So dürfte es am kommenden Sonntag, 10. August, bei der Neuauflage des „Radel mal im Niestetal“ zwischen Niestetal und Nieste heißen.

Eröffnet wird der Radeltag traditionell mit einem Gottesdienst unter freiem Himmel an der Evangelischen Kirche in Uschlag. Beginn ist um 10 Uhr. Pastorin Ulrike Watschke gestaltet die Feier und wird den Radlern Gottes Segen mit auf den Weg geben.

Zum großen Radlerevent kommt diesmal auch noch das Riesenfest von Nieste hinzu, das zehn Tage lang gefeiert wird.

Und sportlich wird's auch: Auf dem Gelände der Bäckerei Apel in Niestetal-Heiligenrode werden die Bezirksmeisterschaften im Trial ausgetragen. Jugendliche werden den ganzen Tag über atemberaubende Kunststücke auf ihren kleinen Spezialrädern vorführen.

Neun Kilometer hinauf zum 648 m hohen Bilstein

Derweil kann auf den zwischen 10 und 18 Uhr autofreien Landesstraßen im hessisch-niedersächsischen Grenzgebiet (siehe Grafik) nach Herzenslust geradelt und auf Inline-Rollen geskatet werden.

Leistungsstarke Radler können die neun Kilometer lang Strecke auf den 648 Meter hohen Bilstein ausbauen. Lohn der Bergkraxelei sind wunderbare Ausblicke zum Meißner, nach Kassel und ins Werratal vom Bilsteinturm, auch die Bilsteinhütte hat geöffnet.

Von Heiligenrode aus führt die Strecke durch die hübschen niedersächsischen Fachwerkdörfer Uschlag und Dahlheim. Dort werden Marktstän-



In die Pedale: Aufs Rad steigen und das schöne Niestetal genießen. Am Sonntag, 10. August, geht es nach dem Gottesdienst in Uschlag los.

Archivfoto: Socher/nh

de und gemütliche Rastpunkte eingerichtet, an denen sich Radler und Skater mit Spezialitäten aus Küche und Back-

ofen stärken können. In Uschlag gibt es zudem eine Kaminenschau.

In Dahlheim werden in und

vor einem Zelt auf der Wiese Musik, Bratwurst, Kuchen und vieles mehr geboten.

Flohmarkt und historische Landmaschinen

In Nieste wartet der historische Bauern- und Handwerkermarkt auf die Besucher. Es gibt jede Menge Show- und Livemusik, außerdem eine Ausstellung mit historischen Landmaschinen und einen Flohmarkt.

Die Kinder dürfen sich auf eine Hüpfburg, Schminkaktionen und Straßenmusikanten freuen.

Die Straßensperrung wird bis gegen 18 Uhr dauern. Für die Autofahrer sind Umleitungsstrecken (siehe Grafik) ausgedeutet. (tom)

Quelle: HNA 07.08.2008

